

【お知らせ】インフルエンザの流行に伴う今週末の部活動の対応について（額中学校）

2025年12月12日(金) 12:12

標記の件について、お知らせいたします。

今週12月10日(水)午後から本日12月12日(金)にかけて、1年生の1クラスを学級閉鎖とともに、1年生全体での部活動参加を停止しておりましたが、現時点において、大きく感染が拡大している状況にはないようです。

つきましては、本日は登校している全てのクラスでは予定どおり1～5限の授業を、予定している2年生の部活動も実施したしますが、次週以降の教育課程や行事等を予定どおり実施するため、引き続きの感染拡大防止策として、今週末の部活動の実施については下記のとおり対応いたします。

<部活動>

- ・12/13(土)及び12/13(日)の活動については、原則として1年生は参加しない。
- ・ただし、今週末に大会等を控えるなど、やむを得ず活動を行う必要がある部については、参加者の体調確認と感染対策を講じた上で1年生の参加も認めるものとする。詳細については顧問を通じて、部員及び保護者に連絡する。

以上となります。

しかしながら、週明け月曜日に罹患者が増え、他のクラスにおいても授業の打ち切りや学級閉鎖等の措置を行う可能性もあります。その際は、tetoru及び学校メール等にて保護者の皆さんに速やかにお知らせできるよう努めます。

さらなる感染拡大防止のため、ご理解とご協力をお願いいたします。

教頭